



ROTARY CLUB BADEN
Postfach, 5401 Baden

Bulletin

Thema: Plauderlunch

Ort: Hotel Blume

Vorsitz: Jeanette Merki

Bulletin vom: 06.01.15

Verfasser: Frank Bulacher

Das erste Meeting im neuen Jahr startete als Plauderlunch. Da über die längere Abwesenheit während der Weihnachtsferien sich einiges ereignete, war reichlich Gesprächsstoff vorhanden und es wurden rege Diskussionen geführt.

Nach einem wie gewohnt sehr feinen Mittagessen ergriff Jeanette Merki gegen 13:00 das Wort und wünschte allen Rotariern ein gutes neues Jahr. Anschliessend redete Sie uns ins Gewissen. Sehr wichtig ist für den Club, dass die Mitglieder auch ausserhalb der wöchentlichen Treffen engagiert sind, gemeinsam an Veranstaltungen teilnehmen und mehr Aktivitäten übernehmen und durchführen. Gezeigt werden kann das Engagement bereits beim nächsten Partnerclubtreffen mit Baden-Baden vom 8.5 bis 10.5. Eine rege Teilnahme – auch nur für Teile der Veranstaltung - unsererseits wird von Jeanette gewünscht.

Nächste Woche, 13.1, wird uns Governor Urs Klemm besuchen. Auch hier wird eine grosse Präsenz erwartet.

Der Lunch schloss mit einer Diskussion, ob die Glocke für einen Plauderlunch geklingelt werden muss oder nicht.